

#TARIFVERHANDLUNGEN 23. April 2021

DB Connect: Erste Verständigung erzielt - Arbeitszeitregelungen jetzt im Mittelpunkt

Die Tarifverhandlungen bei DB Connect sind am 15. April fortgesetzt worden. Dabei konnten sich die Verhandlungspartner bereits auf einige Punkte verständigen. Strittig sind jedoch unter anderem noch die Arbeitszeitregelungen.

Eine Klärung ist wichtig, da von diesen Fragen viele andere Regelungen abhängig sind, wie beispielsweise Freistellungstatbestände, aber auch Regelungen im DemografieTV oder im TV Arbeit 4.0.

Vereinbart wurde deshalb, dass die Arbeitszeitregelungen im Mittelpunkt des kommenden Verhandlungstermins stehen werden. Der wird voraussichtlich im August stattfinden. Dabei ist es uns wichtig, dass tariflich „Leitplanken“ gesetzt werden, die tatsächliche Gestaltung von Arbeitszeit im betrieblichen Ablauf jedoch auch in Zukunft vom Betriebsrat vorgenommen wird.

Die Zeit bis zur nächsten Verhandlung wird dementsprechend genutzt, um in Abstimmung mit dem Betriebsrat die bestehenden Regelungen mit den kommenden tariflichen Regelungen in Einklang zu bringen. So kann eine reibungslose Einführung des Tarifwerks bei DB Connect sichergestellt werden.

Downloads



Aushang

(PDF, 164.30 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/21-04-26_Info_Tarifpolitik_-
_DB_Connect_-_Arbeitszeitregelungen_im_Mittelpunkt.pdf)

